



かくなんだよい 11がつころ

年少組

先日の運動会ではたくさんのご声援ありがとうございました。初めて大勢のお客さんの前で行うことに緊張し、最初は泣いてしまったり動けなかったりした子もいましたが、徐々に雰囲気にも慣れ笑顔で競技に取り組む姿を見ていただけたかと思います。本番を迎えるまで毎日リズムやかけっこに取り組み、「今日はしまじろうやる?」「ネコバスに乗りたい!」と子どもたちも楽しんで参加していました。リズムは、「お部屋でも音楽かけて!」と言って何度も踊るほど大好きで楽しんでた子どもたち。「わお!」の部分を元気に歌ったり、指先まで伸ばしてかけこよくポーズを決めるところを意識して頑張っていました♪自分たちで作ったしまじろうの顔もとても似合っていてすごく可愛かったですね♡かけっこは、初めは返事をするのも恥ずかしがっていましたが、フラフープをくぐったりタンバリンを叩いたりすることを楽しむうちに返事も元気にできるようになりました!終わった後もお友だちの応援をしたりと、他の子にも目を向ける姿もみられました。運動会で今まで頑張ってきた成果をお家の方に見てもらい、たくさん褒めてもらえたことが嬉しかったようで、子どもたちの自信にも繋がったと思います。これからも子どもたちが成長していけるような行事や活動を考えていきたいと思っています。当日のご協力だけでなく、子どもたちが安心して運動会に参加できるようサポートをしていただきありがとうございました。

過ごしやすい気候になり、戸外ではしっぽ取りゲームを楽しんでいます。しっぽを取られたくない気持ちが強く手で抑えてしまったり、しっぽを取られると泣いてしまう子もいますが、ルールを守って遊ぶ面白さを感じていけるよう保育者も一緒に繰り返し遊んでいきたいと思っています。

年中組

先日はみんなが楽しみにしていた、運動会がありました。徒競走では、最初あまり1位にこだわらず最後まで走りきることを目標にしている子が多くいましたが、何度も行う中で「隣の子に負けないように頑張りたい」、「1位になりたい!」と意欲的に行う姿がありました。パラバルーンは、1学期から色々な技を体育指導の時に教えてもらい、出来た喜びを感じながら活動に参加する子が多くいました。2学期になって毎日取り組むようになってからは、なかなかみんなの気持ちが揃わず花火のボールが飛ばなかったり、技が決まらないこともありましたが、諦めずに行い、高く飛んだりみんなの気持ちが1つになって大成功した喜びなど色々なことを感じるいい機会となりました。当日は強風の中最後まで保護者の皆さんにかっこいい所を見せようと諦めずに頑張っていたことが印象的でした。玉入れは相手のクラスに負けないようにとクラスごとに練習したり投げ方を保育者に教わりながら取り組みました。ゲーム遊び感覚で毎回楽しく行っていたので運動会が終わってもやりたい!と伝える子が多くいました。

色々な活動を通してクラスのまとまりが出てきたり、友達との距離もぐっと深まり沢山の友達と一緒にいろいろな遊びを楽しんでいます。運動会の取り組みで大きく大きく成長した年中さん。これからも様々な事を感じながら友達と一緒に楽しんで行えるよう活動を工夫していきたいと思っています。また、保護者の皆さん、たくさんのお声援とご協力をありがとうございました。

年長組

幼稚園最後のイベントを終え、緊張が解けたようでのびのびと過ごす中で運動会で行った取り組みを未だに楽しんで遊んでいます。運動会を無事に終える事が出来たのも保護者の方の沢山のご協力のおかげと子ども達の諦めない、かっこいい姿をみせたいという気持ちのおかげだと思います。組体操では、顔に砂がついても払うことなく真剣に取り組む最後まで集中することが出来ていましたね。鼓笛では堂々と演奏をし終え退場していく姿に成長を感じ涙涙でした。親子競技では、お父さんお母さんも一緒に本気になってくださったおかげでとっても盛り上がりましたね。子ども達もとっっても嬉しそうでした♡♡♡リレーでは、誰一人最後まで諦めることなくバトンを繋ぎ、走りぬくことが出来ました。年長代表も最年長として小さいクラスの手伝いをしたり、運動会を進行して行くための声掛けやお手伝いも頑張ってくれました。すべての競技を一人一人が、自分の力を発揮できたのではないかと思います。自信を持って堂々とする子ども達の姿はとってもかっこよかったです♡当日の応援だけではなく日頃から背中を押して下さったり、励ましていただき本当にありがとうございました。子ども達も今までの取り組みを見てもらうことや自分たちで運動会を作り上げた事に達成感を十分に感じたからこそ、終えた今ものびのびと遊びに取り入れているのではないかと思います。

少しづつ就学を意識している子ども達に、クラスで小学生になるに向けて身に着けてほしいことを話し合いました。・話を聞く姿勢・挨拶・返事・助けを求める・思いやり等…今後、園で重点的に身に着けていける様進めていきたいと思っています。

